
Депутаты приняли решения
Состоялось очередное заседание Думы Черниговского муниципального округа, на 
котором присутствовали 13 из 15 депутатов. На заседании приняты решения, за
слушаны отчеты о реализации муниципальных программ и отчет начальника ОМВД.

Бюджет уточнили
Корректировки в бюджет Черниговско

го округа внесены за счет безвозмездных 
поступлений из краевого бюджета и по
ступления средств в бюджет округа.

Как пояснила начальник финансового 
управления администрации Черни
говского округа Е.А. Евченко, бюджету 
округа предоставлены субсидии, в том 
числе 10 миллионов рублей - на капи
тальный ремонт дорог, а также на нужды 
образования.

Кроме того, выделяются средства 
на ремонт кровли Детско-юношеской 
спортивной школы, установку программ 
автоматизации в библиотеке и музее, 

на изготовление проектно-сметной до
кументации станции водоочистки в Чер
ниговке, участие в программе «Форми
рование комфортной городской среды».

Заслушав информацию и задав уточня
ющие вопросы, депутаты большинством 
голосов (12 - за, 1 - против) приняли 
решение о внесении изменений в бюджет 
Черниговского округа на 2024 год.

Положение о конкурсе 
на замещение должности 

главы округа
Решением, принятым депутатами на 

февральском заседании Думы, утверж
дено положение о порядке проведения 

конкурса на замещение должности главы 
Черниговского муниципального окру
га.

Также были приняты решения о на
чале процедуры выдвижения кандидата 
на замещение должности председателя 
Контрольно-счетной комиссии Чернигов
ского муниципального округа, о внесении 
изменений в Устав Черниговского муни
ципального округа, о ходатайстве на при
своение почетного звания Приморского 
края «Семейная доблесть», положения 
об утилизации мусора и обеспечении 
населения дровами.

Заслушали отчёты
По отчетам о реализации муниципаль

ных программ «Развитие физической 
культуры и спорта в Черниговском рай
оне», «Обеспечение жильем молодых 
семей Черниговского района» и «Моло
дежь района» вопросов у депутатов не 
возникло. Средства, предусмотренные 
по программам, использованы в полном 
объеме. В 2023 году семь молодых семей 
получили свидетельства и приобрели 
жильё, а значит, семьи остались жить и 
работать на черниговской земле.

О достижениях наших спортсменов 
мы постоянно рассказываем читателям. 
Надо отметить, в последние годы на 
развитие спорта в Черниговском округе 
выделяется немало средств: развивается 
лыжная база, установлены спортивные 
площадки, закуплено спортивное обо
рудование и инвентарь. Все больше 
людей посещают спортивные объекты 
и занимаются спортом, на спортивные 
площадки и лыжную базу приезжают 
семьями. Депутаты отчеты приняли и 
пожелали спортивным объектам даль
нейшего развития.

Внимательно выслушали депутаты от
чет начальника ОМВД России «Чернигов
ский» А.П. Дякуна о деятельности отдела 
за 2023 год и состоянии преступности. 
По словам докладчика, в прошедшем 
году снизилось количество обращений 
в ОМВД, однако возросло количестве 
некоторых противоправных уголовно на
казуемых деяний, совершаемых против 
жизни и здоровья граждан. Зарегистри
ровано меньше краж имущества граждан, 
а вот случаев мошенничества больше с 
каждым годом. Как отметил А.П. Дякун, 
мошенники изобретают новые способы 
обмана граждан. Сотрудники полиции 
вместе с дружинниками проводят профи
лактические рейды, разъясняют гражда
нам, как не стать жертвами мошенников. 
Но и такой работы недостаточно, поэтому 
руководитель правоохранительных ор
ганов обратился к депутатам с просьбой 
тоже провести разъяснительную рабо
ту среди избирателей и родственни
ков.

Заслушав, отчет начальника ОМВД 
России «Черниговский», депутаты задали 
вопросы о выявленных фактах реализа
ции алкогольной продукции без лицен
зии, о патрулировании улиц в населенных 
пунктах, о системе видеонаблюдения 
на центральной улице в Черниговке. По 
мнению народных избранников, патру
лирование улиц в вечернее время не
обходимо.

Решения, принятые на заседании 
Думы, опубликованы в газете «Новое 
время» и на официальном сайте Черни
говского муниципального округа: https:// 
chernigovka.gosuslugi.ru/.
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